



南菅小学校わくわくプラザだより 5月号



祝日はわくわくプラザもお休みとなります。



南菅こども文化センター ☎ 044-945-8169
南菅小学校わくわくプラザ ☎ 044-944-5344

5月



のマークがある日に 12 時をまたいで利用される場合は昼食を持参してください

日	月	火	水	木	金	土(※)
				1 こんちゃれ	2	3
4	5	6	7 こんちゃれ ホビー体験①	8	9	10 おやつ 5 月 後半分〆切
11	12 ぬりえ投票	13	14	15	16	17
18	19	20	21 ホビー体験②	22	23 ミニリアル 野球 Ban	24
25	26 おやつ 6 月前半 分〆切	27	28 マンカラ大会	29	30	31

わくわくプラザからのお知らせ

<おやつについて>

- ・申込書はプラザ室にあります。申込書のカレンダーに希望する日に○印を記入し、現金を添えて必ず保護者がお申込みください。(おつりのないようご協力お願いいたします。)
- ・申込み締切日は 10 日と 25 日です。25 日までの申込みは翌月前半分(1 日から 14 日まで)または 1 ケ月分、10 日までの申込みは当月後半分(15 日から月末まで)の申込みができます。また、日曜日・祝日と重なる場合は翌日の開室日が締切日となります。

<安心でんしょばとについて>

- ・当日の利用変更は午前 8 時まで、8 時～10 時は保護者連絡からメッセージをこちらに送れます。10 時を過ぎた場合はわくわくプラザの留守電メッセージあるいは開室後にご連絡ください。
- ・利用予定は月単位で入力できますが、当日、変更がある場合は必ず入力の訂正をお願いいたします。
- ・「一人帰り」利用の方にはお願いです。退室時間設定ですが、お子様へのお声がけ漏れ防止のため 15:00、16:15 などのように 15 分単位での入力のご協力をお願いいたします。

<学級・学年閉鎖時のプラザ室利用について>

インフルエンザ、ノロウイルス等、感染症により学級・学年閉鎖になった場合、閉鎖期間中は当該学級・学年の児童はこども文化センター及びわくわくプラザを利用できません。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

こんちゃれ週間

日にち:5月1日(木)、2日(金)
7日(水)~9日(金)

5月のこんちゃれは「無限コイントス」
です！記録に挑戦して川崎市の一位を
目指そう！

めいえ投票週間

日にち:5月12日(月)~16日(金)

4月にめいえコンテストに応募してく
れた中から投票で1位~3位を決めま
す。誰が選ばれるかな？



わくわくホビ一体験



①5月7日(水)14:30~

一日目はボードゲームをやります！
もしみんなに好評なものがあったら
わくわくのおもちゃにも入れるかも？

②5月21日(水)14:30~

二日目はベイブレードです！
リーダーが持っているベイを
みんなで回してみよう！

やりたい人は当日なまえを言ってね！

ミニリアル野球 Ban

日時:5月23日(金)15:30~



あくまでもミニですが、校庭にリアル
野球 Ban のようにゾーンを用意して
野球の試合をします！走塁や守備はし
なくても大丈夫なので、興味がある人
は参加してね！雨天延期です。

マンカラ大会

日時:5月28日(水)15:00~

今年から殿堂入りシステムを導入しま
す！目指せマンカラチャンピオン！
一年生もぜひチャレンジしてみてね！



水筒や上着などの忘れ物が非常に多くなっています。忘れ物はわくわ
くプラザの部屋前にある忘れ物ボックスに置いてありますので、心当
たりのある方はそちらをごらんください。また、名前を書くなどして
所有者がわかるようにしていただくと幸いです。
よろしく願いいたします。

【おねがい】個人情報保護・犯罪被害防止の観点から、原則として、行事や施設内で撮影した写真や動画は、インターネット上(SNS・ブログ・ホーム
ページ等)へ公開しないでください。

わくわくプラザに関わる意見・要望等は、南菅こども文化センター(945-8169)、南菅小学校わくわくプラザ(944-5344)、又は公益財団法人
かわさき市民活動センター青少年事業課(430-5603)までお寄せください。なお、お問い合わせ内容の正確な把握とサービス向上のため
に、通話の内容を録音する場合がございます。予めご了承ください。

一年生の皆さん、ようこそわくわくプラザへ！



外に出られるときは校庭で遊びます。4月はまず一年生に校庭の遊び方を覚えてもらったあと、色んな学年でドッジボールなどをやったりしています。2年生以上も優しく教えてあげながら、みんなでからだを動かしています。

マンカラという遊びは知っていますか？おはじきを動かして、自分のところに無くなったら勝ちの昔からあるゲームです。一年生にもルールを教えるようになったので、来月は他の学年とも対戦するマンカラ大会を開催します。



懇談会の日「ようこそ一年生！」という一年生を迎える会を行いました。質問タイムでは「好きな遊び」などを言ってもらい、最後は在校生からメダルの授与を行いました。これからもよろしくね！



一年生もけん玉検定に挑戦しています。わくわくプラザでは6年分検定のところに名前が載りますよ！

